



Zelenski pide a legisladores mexicanos una postura más firme ante la invasión rusa: “Los agresores merecen ser condenados”

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, pidió este jueves a los legisladores de la Cámara de Diputados una postura más firme del gobierno de México ante la invasión militar rusa en su país y condenar la actuación del presidente de Rusia, Vladimir Putin.

“Les pido, por favor, que continúen defendiendo los principios y convenciones en los que se basa el orden internacional y la estabilidad global. A los bandidos y agresores, hay que llamarlos bandidos y agresores. Y a cada uno que transforma la vida humana en un blanco debe recibir condenas merecidas, en cualquier continente y en cualquier país”, expresó el mandatario en una videoconferencia con el Grupo de Amistad México-Ucrania.

Zelenski destacó que está trabajando para crear un tribunal especial para juzgar el crimen de la agresión rusa contra Ucrania y recordó que la Corte Penal Internacional emitió una orden de arresto contra Putin, a quien llamó “dictador ruso”.

El acto fue presidido por el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y la embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramarétska. Sin embargo, la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que preside el líder del grupo parlamentario Morena, Ignacio Mier, se desmarcó del evento. “La reunión ordinaria del Grupo de Amistad México–Ucrania no representa la posición consensuada de la Cámara de Diputados. Por tanto, los discursos ahí vertidos son un título personal y no corresponden a un mensaje del Congreso mexicano”, informó la Jucopo en un comunicado.

<https://latinus.us/2023/04/20/zelenski-pide-legisladores-mexicanos-postura-firme-invasion-rusa-agresores-merecen-ser-condenados/>